



Gilles PENNELLE

Député français au Parlement européen

Membre de la Commission Agriculture

Président du Groupe RN au Conseil régional de Bretagne

27 janvier 2025

La Région Bretagne tourne le dos aux agriculteurs

Je dénonce la décision de la Région Bretagne de réduire d'un million d'euros son soutien au monde agricole, alors que l'agriculture constitue l'un des piliers essentiels de notre économie et de l'aménagement de notre ruralité.

Ce choix n'est pas une fatalité budgétaire : c'est un choix politique assumé. Des économies étaient possibles ailleurs. La Région consacre cette année encore 3,4 millions d'euros à sa communication, plus de 2 millions d'euros à son "action internationale", elle subventionne aussi depuis plusieurs années SOS Méditerranée à hauteur de 510 000 euros ! Le socialiste Loïg Chesnais-Girard finance ainsi des projets éloignés des préoccupations des Bretons, allant jusqu'au financement de latrines au Togo, pendant que nos exploitations agricoles sont fragilisées.

Dans le même temps, nos agriculteurs subissent l'explosion des charges, la concurrence déloyale, l'accumulation des normes et une crise durable des revenus. Face à cette réalité, la majorité socialiste fait le choix de réduire les soutiens aux structures agricoles, aux syndicats et à certaines filières, affaiblissant ainsi l'ensemble du monde agricole breton.

La Bretagne n'a pas besoin de davantage de communication ou de coopérations internationales hors-sol.

Elle a besoin d'une Région qui protège ses agriculteurs, soutienne la production locale et défende une agriculture forte, durable et enracinée dans ses territoires.

Avec les élus Rassemblement National au Conseil régional de Bretagne, je continuerai à défendre une priorité claire :

l'argent des Bretons doit d'abord servir à ceux qui la font vivre.